

# *Hoy manifestaciones en Venezuela de apoyo a políticas sociales del gobierno*

---



Caracas, 12 oct (RHC) A propósito del Día de la Resistencia Indígena, miles de ciudadanos marcharán hoy por calles de las ciudades de Venezuela, para ratificar su apoyo a las políticas sociales del Gobierno Bolivariano y manifestarse contra el imperialismo norteamericano.

El miembro del Buró Político del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Héctor Rodríguez, manifestó la víspera desde el Monumento de la Juventud en La Victoria, estado Aragua, que "en la jornada se resaltará el pensamiento socialista del líder Hugo Chávez, quien cambió el rumbo de Venezuela y América, e impactó en el mundo", destaca Prensa Latina.

Nos desplegaremos en todos los estados, vamos a defender la paz y los derechos que conquistamos desde 1999, acotó el dirigente socialista y también diputado a la Asamblea Nacional.

El vicepresidente Ejecutivo Aristóbulo Istúriz aseguró que la movilización es para alertar al imperialismo de la disposición del pueblo a defender su patria ante cualquier amenaza o intento de quebrantar la paz.

Reafirmaremos nuestra oposición al imperialismo, de manera pacífica pero firme, declaró en el programa radial Dando y Dando, transmitido por Radio Nacional de Venezuela.

También alabó "la gestión del presidente Nicolás Maduro, al frente del país y en el contexto internacional", en alusión a la difícil situación económica nacional y su reciente participación en el XXIII Congreso de Energía, en Estambul, Turquía.

Maduro va conduciendo al país como debe ser, defendiendo los derechos del pueblo y a la vez luchando por un precio justo del petróleo, en esta guerra del imperialismo contra el precio del crudo a escala mundial, comentó.

Istúriz criticó a la oposición por "querer asfixiar por medio de una guerra económica" al Gobierno de Maduro, con el propósito de obligarlo a renunciar y acaparar después todos los poderes públicos.

Esta propia jornada, la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) tiene previsto realizar concentraciones en todo el país, denominadas Por la restitución de la Democracia y la Constitución.

En ese sentido, Istúriz dijo que así pretenden seguir presionando al Consejo Nacional Electoral para activar un referendo revocatorio contra Maduro antes de finalizar 2016.

Luchamos contra los saboteadores de la MUD, cuyos líderes saben que no puede activarse el revocatorio hasta el año próximo, porque ellos mismo no iniciaron el proceso en los tiempos establecidos, pero mienten para crear incertidumbre y caos, afirmó.

Para el vicepresidente, la "derecha quiere provocar violencia, sin importar las consecuencias, solo para desde el poder expoliar las riquezas naturales del país".

Por último, anunció que mañana se celebrarán asambleas populares en los 24 estados para discutir el proyecto del presupuesto nacional de 2017.

Convocados por el PSUV, mujeres, jóvenes, militares, artistas y trabajadores aseguraron su participación en las manifestaciones, durante los actos de juramentación de Equipos Políticos Municipales y Parroquiales de la organización realizados en Aragua, Barinas, Bolívar, Delta Amacuro, Miranda y Vargas, entre otros estados.

Antes de iniciarse las marchas, militantes socialistas depositarán una ofrenda floral ante el sarcófago donde reposan los restos físicos del líder de la Revolución Bolivariana, Comandante Hugo Chávez (1954-2013), en el Cuartel de la Montaña.

Asimismo, sendas caravanas partirán desde la Plaza Sucre y Redoma de la India hasta Plaza Venezuela, en esta capital.

La concentración principal se realizará en el Monumento al Indio, ubicado en el Paseo Los Próceres, desde donde se marchará hasta el Paseo de la resistencia Indígena, también en la urbe caraqueña.

Desde 2002, a instancias de Chávez, el 12 de octubre fue declarado Día de la Resistencia Indígena, en reivindicación de las luchas de los pueblos originarios frente a la violencia de los colonizadores españoles.

Antes se denominaba Día de la Raza, a propósito de la conmemoración del arribo de los primeros exploradores y mercenarios españoles a costas americanas, en 1492.



**Radio Habana Cuba**